

私たちの道 MCWAYを感じる

育休復帰後 2 週間を振り返って

1. 育休復帰して 2 週間で感じること

- ・約 3 年のブランク・名古屋→東京での復帰で環境が変わったこともあり、感じたことは、
 - ・以前していた業務も手際よくこなせない。
 - ・さまざまなシステムの導入(kintone・奉行クラウド・freee・ドキュワークス等)で、作業にさらに時間がかかる。
 - ・頭で思っているような動き(仕事量)がこなせない日々で、焦りを感じている。

復帰後の厳しさ(女性の仕事のキャリア形成の難しさ・事業や会社の方向性がつかめない等)を聞いてはいたけれど、、、

社会や会社の変化は思っていた以上に大きく、時短勤務の範囲で効率化を徹底していききたい気持ちと知識やノウハウが不足していて、そうできない現実。

みらい品質で仕事ができるのか不安が大きくなった。

2. 今の私にできること

- ・相手(対お客さま・対 MC メンバー)のことを本気で考えて心のこもった仕事をする。
- いきなり、短期的な成果や効率を求めるのではなく、実直に、相手(対お客さま・対 MC メンバー)との信頼を築きながらうまくコミュニケーションを図る。
- そうしていくことで、MC のメンバーと連携しながら時には頼りながら、MC メンバーとともに仕事の効率化(3 倍速)や成果を追い求めていきたい。焦りも必要だが、焦り過ぎずに少し先の未来を考えながら行動していきたい。